

An die Mitglieder der Worber Behörden,
an die Mitglieder des Beirats und die Mitarbeitenden der Verwaltung,
an unsere Partnerorganisationen, Geschäftspartnerinnen und -partner,
an unsere Förderinnen und Förderer

Einladung zum Abend der offenen Türen

Freitag, 2. Mai 2014, zwischen 16.30 und 19.30 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Seit dem ersten Januar 2013 wird die offene Kinder- und Jugendarbeit Worb nach neuen Grundlagen geführt. **Ob kinder- und jugendgerechte Infrastrukturen in allen Dörfern, attraktiver Jugendtreff, „Midnight-Sport“, ein Worber Ferienpass für Kinder oder Generationenprojekte: Die offene Kinder- und Jugendarbeit Worb setzt in sieben Handlungsfeldern neu klare Prioritäten.**

In einem für Worb aussergewöhnlichen Prozess wurden alle Interessierten (auch die kritischen Stimmen) bei der Konzepterarbeitung einbezogen: Ein Beirat sorgte für die politische Einbettung, Fachpersonen aus dem Netzwerk Worb für die praxisorientierte Fachlichkeit und die verschiedenen Expertinnen und Experten für den wissenschaftlichen Bezug. Rund 200 Eltern haben sich an der öffentlich durchgeführten Befragung beteiligt und mit Ihren Ausführungen wesentlich zum Bedarfsnachweis beigetragen. Kinder und Jugendliche wirkten genauso mit wie das Departement Soziales und die Fürsorge- und Vormundschaftskommission.

Das verstärkte Engagement im öffentlichen Raum und im Jugendtreff hatte auch organisatorische Konsequenzen: Die Fachstelle an der Wydenstrasse 6 wurde aufgegeben und die Büroarbeitsplätze in Nebenräumen am äusseren Stalden 3 konzentriert. Gleichzeitig konnten dank einem Darlehen die Räume im Freizeithaus für die erweiterte Kinder- und Jugendenutzung fit gemacht werden.

Das Jahr 2013 hat viele Veränderungen mit sich gebracht und der Wandel geht auch 2014 weiter: Im Team findet ein Generationenwechsel statt. Nach vielen Jahren Engagement verlassen Franziska Wetli und Peter Jäger den TJWO, um neue Herausforderungen anzunehmen. Nicole Joerg übernimmt neu die Leitung und Luca Patocchi schliesst die Ausbildung zum Sozialpädagogen ab.



